

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Firmas contra la desaparición del laboratorio del Chare

G.C. 05/12/2015

La Federación Andaluza de Técnicos Superiores Sanitarios (FATE) llevó a cabo en la tarde de ayer una recogida de firmas en Puente Genil, contra el desmantelamiento del laboratorio del hospital de alta resolución. Para ello se instaló una mesa en la Plaza del Romeral y se recogieron firmas en los centros educativos y establecimientos. FATE quiere así manifestar su preocupación por la repercusión del Plan Coral en los hospitales comarcales.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez cae en el estreno de Cabanas en el banquillo (33-24)

EFE / REDACCIÓN 04/12/2015

El BM Guadalajara se impuso con holgura al Ángel Ximénez de Puente Genil, donde debutaba en el banquillo Javier Cabanas, sustituto de Fernando Barbeito, que esta misma semana dejaba el cargo vacante tras aceptar una oferta para ser seleccionador de Bahréin. En la primera parte el BM Guadalajara recortó dos desventajas de tres goles en dos momentos difíciles. Primero con el Ximénez volcado hacia el arco de Jota Hombrados. Después lo consiguió tras la expulsión Silva.

Ales Silva veía tarjeta roja en un lance defensivo a siete minutos para llegar al descanso. El contratiempo, sumado a los errores de Puente Genil en ataque, despertó y lanzó al Guadalajara hacia la portería de De Hita. Los pupilos de César Montes apretaban en defensa y lograron ponerse a un gol (12-13). Javier Cabanas pedía tiempo muerto. El último disparo, antes de marchar al vestuario, fue para Levi, quien puso el empate a trece en el luminoso. Guadalajara iniciaba el segundo período como un meteoro, y pronto tomaba su máxima renta particular, de tres goles (16-13), consumando un parcial de 6-0. En el cuadro andaluz, ciertamente desconcertado, Nikola Potic enmendó la plana, tomando la responsabilidad anotadora.

Los morados cerraron filas en la zaga y elaboraron poco a poco cada ataque, mimando su corta ventaja. Hombrados prolongaba la remontada con paradas inverosímiles, y Guadalajara alcanzaba una diferencia de cinco tantos (23-18). Javier Cabanas detuvo el cronómetro. Restaba media parte, y los alcarreños se alejaban más y más en el luminoso (27-19). El resultado podía ser de escándalo, porque Jota lo repelía todo, mientras que Oliva no lograba detener un balón.

Mal estreno de Javier Cabanas, a pesar de una buena primera mitad de sus hombres. Trató de ordenar a sus hombres cuando ya era tarde. El BM Guadalajara salió más enchufado en el segundo período, y no fue posible alcanzarle cuando cobró ventaja. Espectacular partido de Fabio Chiuffa. Con once dianas, marcó a la contra y desde su extremo por todos los recovecos de la portería.

El problema crece para el Ángel Ximénez

El conjunto pontanés pierde fuelle en la segunda mitad en el partido del estreno de Cabanas en el banquillo



ABC - @abccordobaGuadalajara - 04/12/2015 a las 22:11:36h.

Javier Cabanas ya sabe lo que tiene en su plantilla. Tras dos entrenamientos y un partido, el burgalés ya ha podido sacar las primeras conclusiones de lo que tiene el Ángel Ximénez. Sin embargo, las exigencias del calendario, con dos partidos antes de que acabe la primera vuelta, hacen que todos esos análisis los deje aparcados y se centre en la idea de sacar unos puntos que

serán muy necesarios para conseguir el objetivo de la permanencia.

Porque Ximénez, en su compromiso contra el Guadalajara, volvió a perder (33-24) un partido a domicilio, lo que hace que prácticamente no tenga ya distancias respecto a la zona de descenso. Por lo tanto, los compromisos contra el Adelma de Santander o el Ciudad Encantada tendrán un valor añadido en relación a los dos puntos que hay en litigio.

Pero regresando a lo visto en Guadalajara, al Ximénez se le vieron dos caras en la contienda. En la primera parte, el cuadro pontanés estuvo atento, fino, astuto y prácticamente siempre por delante en el marcador. Incluso, disfrutó de algunas ventajas de tres goles, acaparando mucho protagonismo el capitán Cuenca.

Sin embargo, reaccionó el cuadro local, adiestrado por el cordobés César Montes, y equilibró el marcador a 13 camino del tiempo de descanso. Fue un momento clave del partido.

Porque, tras el paso por los vestuarios, el encuentro fue diametralmente opuesto. El Guadalajara encontró más vías hacia el gol y, sobre todo, se sintió más fuerte atrás. Hombrados, con intervenciones dignas de un superclase, empezó a motivar a sus compañeros para poner en mayores apuros al equipo de Cabanas.

De salida, el cuadro alcarreño se empezó a disparar, contribuyendo, entre otros, el húngaro Levy, quien el curso pasado «desapareció» de Puente Genil con una lesión tibial con pocos partidos disputados. Pero el gran protagonista fue Chuffa.

El caso es que el Guadalajara se disparó llegando a ponerse hasta los siete goles de ventaja, por lo que prácticamente a diez minutos del final estaba todo decidido. Y en los últimos minutos se descompuso la escuadra pontanesa, algo que no gustó a su técnico que empezó a recordar con un tiempo muerto que el miércoles hay un nuevo partido y mucho en juego contra el Adelma de Santander. Si no, el problema seguirá creciendo.

Otro duro revés en Guadalajara

Una mala segunda mitad condena al Ángel Ximénez en el estreno de Javier Cabanas

EL DÍA GUADALAJARA | 05.12.2015 - 05:02

El Ángel Ximénez no pudo con el Guadalajara en el estreno de Javier Cabanas como técnico del conjunto pontano. Una mala segunda mitad condenó a los de Puente Genil que siguen sin sumar lejos del Alcalde Miguel Salas y se acercan a la zona baja de la clasificación.

En la primera parte, el Guadalajara del cordobés César Montes recortó dos desventajas de tres goles en dos momentos difíciles. Primero con Puente Genil volcado hacia el arco de Jota Hombrados. Después lo consiguió tras la expulsión Silva. Ya no lo tuvo que hacer más, ya que los pontanenses se quedaron sin gasolina en la segunda mitad y una vez más saborearon el amargor de la derrota.

Los primeros minutos fueron eléctricos, con ataques cortos y máxima efectividad en los dos ataques. José Cuenca y De la Sierra marcaban las diferencias, y también los goles, y el Ángel Ximénez tomaba una renta de tres, lo que obligó a César Montes a detener el crono (5-8). El parón fue breve, pero sirvió a los morados para cosechar un parcial de 3-0 y restablecer la igualdad en el marcador. Los de Javier Cabanas recobraron poco a poco su ventaja, merced a una sólida y atenta defensa, que impidió penetraciones, lanzamientos y pases al pivote. El asturiano Ángel Paraja devolvió a los suyos la máxima diferencia del período (9-12). En ese momento, Ales Silva vio la roja en un lance defensivo a siete minutos para llegar al descanso. El contratiempo, sumado a los errores de Puente Genil en ataque, despertó y lanzó al Guadalajara hacia la portería de De Hita.

Los pupilos de César Montes apretaban en defensa y lograron ponerse a un gol (12-13). Javier Cabanas pidió tiempo muerto. El último disparo, antes de marchar al vestuario, fue para Levi, que puso el empate en el luminoso (13-13).

Tras el receso, el Guadalajara arrancó a lo grande y pronto tomó su máxima renta particular, de tres goles (16-13), consumando un parcial de 6-0. En el cuadro cordobés, ciertamente desconcertado, Nikola Potic enmendó la plana, tomando la responsabilidad anotadora. Los morados cerraron filas en la zaga y elaboraron poco a poco cada ataque, mimando su corta ventaja. Además, emergió la figura de Hombrados, que prolongaba la remontada con paradas inverosímiles. En el 45', estaba el duelo sentenciado (26-19). La victoria se quedó en casa y el Ximénez tiene mucho que mejorar.

Recogen firmas contra el desmantelamiento del laboratorio del Chare de Puente Genil



Por Rocío Díaz - 04/12/2015

La Federación Andaluza de Técnicos Superiores Sanitarios (FATE) está llevando a cabo una campaña de recogida de firmas contra la unificación de los laboratorios en Andalucía. En Puente Genil, dicha recogida de firmas, en contra del desmantelamiento del laboratorio en el Hospital de Alta Resolución de la localidad, se está realizando de forma

física esta tarde en la Plaza del Romeral y durante estos días en los diversos institutos, centros educativos y establecimientos del municipio, además de por las redes sociales.

FATE quiere así manifestar su preocupación por las repercusiones que el Plan CORAL (Coordinación y Optimización de la Red Andaluza de Laboratorios) va a tener en la cartera de servicios de los distintos hospitales comarcales de la red sanitaria andaluza y la merma en la calidad asistencial que se producirá en toda la población.

Según ha indicado Miguel Dorado, delegado sindical de FATE, «esta merma de servicios afectará en Puente Genil a todos los profesionales del Chare», ya que prosiguió argumentando que «los distintos servicios a los que prestamos nuestro apoyo como la consulta externa, consulta única y la hospitalización polivalente, se verán afectados» sin poderse realizar así los análisis oportunos.

«Lo que pretendemos con esta iniciativa- según señaló Dorado- es acercar la Sanidad a la población y evitar así los desplazamientos de los pacientes a los hospitales de la capital». De momento, la respuesta de la población es muy satisfactoria, no pudiéndose calcular las firmas recogidas hasta el momento. Desde FATE animan a la población a que se sumen a esta iniciativa, ya que además de apostar «por una Sanidad pública, universal y más cercana al usuario, se ayuda a la vez a miles de profesionales que podrían ver afectados sus puestos de trabajo por culpa de este proyecto de la Junta de Andalucía». Hasta mediados del mes de Diciembre se continuará con esta iniciativa, pudiendo todos los interesados firmar a través de la página web change.org

La notaria Rosario Palacios disertó sobre la discapacidad alentando a la autonomía de todas las personas



Por Virginia Requena - 05/12/2015

La Asociación Comarcal de Padres y Tutores de personas con discapacidad, Disgenil, organizó con motivo de la celebración del Día Internacional de las Personas con discapacidad una conferencia impartida por Rosario Palacios Herruzo, notaria de Puente Genil. La disertación tuvo lugar en el colegio Compañía de María, por su trabajo ejemplarizante en pro de la integración. Contó con la asistencia de directivos de la asociación, el titular del Centro, Antonio Guerra y en representación del

ayuntamiento el portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez; la concejala de Hacienda, Verónica Morillo y la edil de Servicios Sociales, Pepa Ramos así como el portavoz del PP, Antonio Pineda. Asistieron más de un centenar de personas. PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA – FIBRA OPTICA

Palacios Herrazo inició su alocución explicando los motivos por los que le interesa la discapacidad (“capacidad, que es como se debe decir” apostilló. Y citó como sus motivaciones “el juicio notarial, la realidad social” y la percepción de que “generalizar es humanizar”. Completó la conferencia con ejemplos prácticos, conceptuó la capacidad jurídica y la de obra “hacer cosas con trascendencia en la vida de las personas”. Posteriormente se centró “Convención de la ONU sobre los derechos de las personas con discapacidad” fechada en 2006. Y en cuyo marco explicó que para “incapacitar hay que presentar un demanda” tras la cual “no caben denuncias, allanamientos ni transacción”. Determinó como causas para incapacitar “una enfermedad psíquica y física que impida a las personas gobernarse”.

Palacios Herrazo citó como instituciones de defensa y protección de los menores y discapacitados la tutela, la curatela, el defensor judicial, el guardador de hecho y la patria potestad. Explicando que la enumeración corresponde desde una mayor a menor protección. Hizo una crítica al sistema vigente “porque no distingue las distintas deficiencias”. Y concluyó manifestando el deseo de que “se potencie la educación de los hijos en pro nominar como “capacidad” a la discapacidad.

Muy completo el programa de actividades de Navidad de Puente Genil



Viernes, 04 Diciembre 2015 15:14 Redacción
Andalucía Centro

En la mañana del pasado jueves tenía lugar la presentación del cartel anunciador de las fiestas navideñas y del programa de actividades de Puente Genil que han organizado tanto el Ayuntamiento, como otras asociaciones y colectivos, para el disfrute de vecinos y vecinas y de los visitantes que aprovecha estos días para conocer la localidad. Participaron en la presentación la concejala de Festejos, Mariola

González; el nuevo presidente de Comercio Abierto, Juan Morales, y el gerente del Grupo Comunica, Jesús Miguel Mendoza, quienes dieron a conocer los distintos eventos que tienen en común a la Navidad.

Así, a lo largo del mes de diciembre y primeros de enero, serán protagonistas los villancicos, los concursos y exposiciones de belenes, el tren navideño o la tradicional cabalgata de Reyes Magos, recogidos en un amplio programa que anuncia el cartel, que muestra una fotografía de Emilio Barcos, realizado por Deckoro de la empresa de iluminaciones Porgesa. La concejala desglosó la programación festiva que cuenta con un presupuesto de 35.000 euros y que tiene, entre sus novedades, el concurso de belenes que patrocina Grupo Comunica, tal y como resumió su director gerente, con premios de 300, 200 y 100 euros para los belenes ganadores y 150 euros para el más original, belenes que serán elegidos mediante votación a través de la página web de puentegenilnoticias.com.

A lo largo de las navidades bandas y coros realizarán los tradicionales pasacalles y se instalará todos los domingos en el Romeral el Mercadillo Navideño "Manos con talento", donde se llevarán a cabo un programa de actividades para los más pequeños. También los domingos se podrá donar material escolar y juguetes que serán repartidos por Cáritas a los más necesitados.

El nuevo presidente de la Asociación Comercio se refirió a la campaña Noches de compras del 11 de diciembre, en el que participan 100 comercios, que abrirán sus puertas hasta las 11 de la noche. Asimismo, anunció que las tardes de los sábados de los días 19 y 26 de diciembre y 2 de enero también permanecerán abiertos los comercios, sorteándose la tradicional macro cesta el día 24.

Por último, Mariola González, a preguntas de los medios de comunicación, expuso los motivos del retraso de la inauguración del alumbrado navideño, que tendrá lugar el jueves 17 de diciembre y que estaba previsto en un principio para el viernes 11, señalando que la empresa Iluminaciones Ximénez se encontraba desbordada de trabajo y que el alumbrado, que volverá a ser novedoso tardaría unos días más. Asimismo, indicó que la Cabalgata de Reyes volverá a pasar por la calle Aguilar al elaborar la Policía Local un dispositivo especial de seguridad que contempla tres vías de evacuación en las calles Veracruz, Fernán Pérez y Amargura, y la limitación de la calzada mediante vallas anti vuelcos a lo largo de unos cien metros.

33-24. Houston, el Ángel Ximénez tiene un problema



4 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez se mete en serios apuros tras una derrota muy abultada (33-24) contra un Balonmano Guadalajara que desplegó todo su potencial a partir del minuto 25 de la primera parte, justo cuando las fuerzas de los jugadores del Ángel Ximénez se vieron superadas por las de un equipo alcarreño entonado en ataque, con solvencia en defensa. Un resultado que supone la tercera derrota consecutiva y que pone al equipo al borde de los puestos de descenso a División de Honor Plata.

Protagonismo absoluto de los ataques sobre las defensas en los primeros minutos de juego gracias al acierto de ambos equipos y a la falta de contundencia defensiva. Liderados por Guille de la Sierra, en el minuto 10 conseguía el conjunto pontanés tres goles de diferencia (5-8) y obligar a pedir tiempo muerto a César Montes. El Ángel Ximénez, con mucha actitud ofensiva, era en ese momento el encargado de reclamar su merecimiento de victoria. No obstante, la reacción alcarreña tras el parón del juego llegaría en forma de igualdad en el marcador y haciéndose fuerte en defensa. Con mucha igualdad, el conjunto pontanés por primera vez esta temporada iba a mostrar una imagen muy efectiva desde los extremos, que recibían más balones que de costumbre. Por el lado de Cuenca (marcó 6 goles en 20 minutos), el equipo de Javier Cabanas creaba mucho peligro a la defensa rival, a la que doblegaba una y otra vez para ponerse de nuevo tres por encima y conservar esa diferencia durante varios minutos (10-13, min. 23). La descalificación de Ales Silva dejaba con uno menos en disponibilidad para el conjunto de César Montes, que precisamente la jornada anterior contra el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca también vio la roja. En ese momento se quedó en superioridad numérica el conjunto visitante aunque no pudo marcar ningún tanto en esos dos minutos. Los pontanenses dejaron escapar su ventaja y a poco más de un minuto para llegar al descanso, Javier Cabanas solicitó tiempo muerto. Estando por detrás durante casi todo el encuentro, fue Levi el encargado de igualar el marcador a segundos del descanso.

Con los tanteos igualados a 13, comenzó la segunda parte. El conjunto alcarreño salió a pista algo más entonado, logrando incluso ponerse por delante por vez primera en el encuentro. Un parcial de 3-0 de arranque en el segundo tiempo, que sumado a los dos goles que supusieron el empate, sumaron un 5-0 muy meritorio para los locales. Potic trató de sostener a los suyos con dos lanzamientos exteriores, aunque de manera insuficiente. Claramente el equipo de César Montes dominaba el marcador y trabajaba con agresividad y acierto en ataque. Poco a poco, el Ángel Ximénez tenía sus opciones de lanzamiento claro, aunque las diferencias siempre estaban entre los dos y tres goles. Sin embargo, el trabajo en ataque de los de César Montes tendría un efecto máximo. A partir del minuto 15, los alcarreños lograron una máxima ventaja de 5 goles (23-18, min. 46). Cabanas paró el partido para reajustar conceptos y buscar un revulsivo para remontar, pero ya iba a ser imposible. Los alcarreños estaban muy entonados, alargaron su ventaja aún más, y consumaron una derrota que pone al Ángel Ximénez en una situación comprometida que le obliga a ganar sus dos próximos partidos para conseguir el objetivo de los doce puntos.

Palo para el Ángel Ximénez en el estreno de Cabanas (33-24)



El Guadalajara de César Montes se comió a los pontanos tras el descanso (13-13) con una exhibición bajo palos de Hombrados que les dejó sin reacción

04/12/15 22:01

Un parcial de 20-11 tras el descanso lo dice todo. Porque así cayó el Ángel Ximénez en Guadalajara en el estreno de Javier Cabanas en su banquillo, donde asistió impotente al hundimiento de su equipo a mediados de la segunda parte con una exhibición de reflejos bajo palos del veterano Hombrados, que se convirtió en un

muro para los pontanos que de esta forma caen a la decimocuarta plaza y ven acercarse peligrosamente los puestos de descenso que ya están a sólo dos puntos, los que le separan de su próximo rival, el Go Fit Sinfín, aunque los cántabros tienen un partido menos, el que tendrán que jugar mañana en Santander ante el Ciudad Encantada de Cuenca.

Los pontanos habían entrado bien en el partido, porque tras los clásicos minutos de tanteo cogieron su primera ventaja, 2-3, gracias a un encunadísimo José Cuenca. Su cien por cien de efectividad en los primeros diez minutos con cuatro goles le valió un esperanzador del 4-7 al Ximénez.

Pese a que los hombres de César Montes reaccionaron y llegaron a igualar a nueve, los pupilos del recién estrenado Javier Cabanas volvieron a lograr su máxima ventaja, 10-13 a ocho del final. Sin embargo ahí se quedó el Ángel Ximénez hasta el descanso. De manera que el BM Guadalajara aprovechó para igualar la contienda (13-13) antes del tiempo de asueto.

Pero está claro que en el paso por vestuarios el cordobés César Montes supo reactivar a los suyos, porque salieron como una moto decididos a resolver el partido. Tras lograr las primeras ventajas a los diez minutos de la reanudación (17-15 y 19-17), fue el sempiterno JJ Hombrados el que decidió el partido con un carrusel de paradas que le llevaron a acabar con un 42 % de seguridad bajo palos, lo que puso tierra de por medio en el marcador. El 22-18 en el ecuador de la segunda parte ya era desalentador para los intereses pontanos, mientras que el 26-19 a diez del final era ya definitivo.

El partido estaba sentenciado y los minutos finales fueron un calvario con el brasileño Chiuffa dando la puntilla y hasta el ex Janos Levente haciendo estragos. Tanto como que el Ximénez acabó cayendo con su mayor desventaja en el luminoso, un 33-24 muy duro y que además da prácticamente el average a los alcarreños que además pasan a los pontanos en la clasificación.